

Ressort: Gesundheit

WHO warnt vor Zunahme von antibiotikaresistenten Bakterien

Genf, 30.04.2014, 19:34 Uhr

GDN - Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) hat vor einer Zunahme von Bakterien gewarnt, die gegen Antibiotika resistent sind. Dies sei weltweit eine Gefahr für die öffentliche Gesundheit, heißt es in einem am Mittwoch veröffentlichten Bericht der WHO. Gewöhnliche Infektionen und leichte Verletzungen, die über Jahrzehnte gut behandelbar gewesen seien, könnten nun wieder tödliche Folgen haben, sagte Keiji Fukuda, Generaldirektor für Gesundheitssicherheit bei der WHO. Es müsse schnell und koordiniert gehandelt werden.

So müsse unter anderem die Verschreibung und Einnahme von Antibiotika überdacht werden. Auch über die Entwicklung neuer Wirkstoffe müsse nachgedacht und Infektionen vorgebeugt werden. "Wirksame Antibiotika sind einer der Grundpfeiler, die es ermöglichen, dass wir länger und gesünder leben, und von denen die moderne Medizin profitiert", so Fukuda.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33885/who-warnt-vor-zunahme-von-antibiotikaresistenten-bakterien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com